No.8

下野市立石橋中学校



学校だより

学校教育ビジョン

未来を、たくましく生き抜ける生徒の育成 キーワード「自立・貢献・創造」 スローガン

~生徒も先生も、自ら輝く学校~ 令和6年10月1日(火)発行者 塩沢建樹

子ども未来プロジェク

8月28日(水)に「子 ども未来プロジェク

ト」の小中交流会を石橋中学校で下野市教育委員会の指導主事をお 招きして実施しました。石橋中学校区の小学生と担当の先生が集ま り、ワークショップ型で行いました。今年のキーワードである「輪」 について、これまで各学校で活動した事や「輪」を石橋中学校区に 広げるためにはどのような活動ができるかを中学生が中心となって、 意見交換をしました。今後も「輪」を広げるために小中学生が活動 して参りますので、ご協力よろしくお願いいたします。



<班ごとの発表>

前期期末テスト

9月5日(木)、6日(金)に前期期 末テストを実施しました。当日はど の教科も真剣に取り組んでいまし

た。テスト返却後は、テストの点数のみで一喜一憂することなく、 自分の苦手分野などを見直し、解き直しを自主的に行うなど有効な 活用をお願いします。10月15日(火)から後期になり、後期中間 テストは、11月14日(木)、15日(金)です。新たな目標に向か って精進できるよう、日頃の励ましをお願いいたします。



<テストの様子>

P、T/A奉仕作業

9月7日(土)にPTA奉仕作業を 実施しました。サイクリングロード 除草から校内の奉仕作業に変更しま

したが、多くの方に参加いただき大変助かりました。ありがとうご ざいました。今後も子ども達のためにPTA活動にご協力いただけ ればと思います。



<スロープ下の草刈り>

9月21日(土)に令和6年度下野市立 学校音楽祭が自治医科大学地域医療情報 研修センター大講堂で開催されました。

音楽祭には、市内の学校が合唱に6校、合奏に8校が参加しました。 石橋中学校は、吹奏楽部が「パイレーツオブカリビアン」「アカオニ ノナミダ~ウインドオーケストラのための」を演奏しました。アト ラクションとして、石橋高校吹奏楽部の演奏もありました。小学校 から高校まで音楽に包まれた素晴らしい時間でした。実行委員とし て運営に関わったPTA役員の皆さんお世話になりました。



<演奏の様子>

長表敬訪問

9月26日(木)に7月12日(金)~1 4日(日)の硬式テニスの県大会でダブル

スで優勝して、関東大会出場を決めた2名が市長を表敬訪問しまし た。市長との対話では、大会の様子と今までの取組や今後の目標な どを話しました。



<記念撮影>

都賀地区新

9月27日(金)~28日(日)に下都賀地区新人大 会が開催されました。新体制になって初めての大会

で各会場で熱戦が繰り広げられました。保護者の皆様には、送迎・応援等で大変お世話に なりました。これからも支援していただければと思います。結果等は次号に掲載します。

9月14日(土)に令和6年度石橋中学校運動会を開催しました。9月 に入ってから係打合せなどの準備や練習を進めてきました。今年度は、 大縄飛びやリレーなどをクラス対抗で行いました。マスゲームは、縦割

りで行い、各団のテーマは、緑団が「パイレーツ」、オレンジ団が「アラジン」、ピンク団 が「ヒーロー」、青団が「アナと雪の女王」、黄色団が「塔の上のラプンツェル」、紫団が 「アリス イン ワンダーランド」でした。全ての団が実行委員を中心に当日に向けて仕上 げて、観衆を魅了する素晴らしい演技でした。

開式セレモニー、演技・競技、閉式セレモニー、準備・片付けともに生徒達が主体的に 取り組み、充実した内容となりました。また、各係活動においても3年生が模範となって、 一人ひとりが一生懸命に取り組みました。そして、どの種目も全員が精一杯に応援してと ても盛り上がり、全校生徒の絆が深まりました。

保護者の皆様には、心温かい声援ありがとうございました。おかげで、生徒達にとって、 とても思い出深い行事となりました。今後も生徒達の安全・安心を考えながら教育活動を 進めて参りますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。







<開式セレモニー>

<大縄跳び>

<選抜リレー> <学級対抗リレー> <玉入れ>



<タイヤ取り>



<緑団>



<オレンジ団>



<ピンク団>



<青団>



<黄色団>



<紫団>



<開式セレモニー>

秋の交通安全県民総ぐるみ運

実施期間は9月21日(土)~9月 30日(月)でした。本校では9月1

9日(木)から26日(木)に登校時の立哨指導を行いました。9月中旬から下校時刻が早くな り18時00分になりましたが、毎日暗くなるのが早くなっていきます。交通事故の被害者や 加害者にならないために、ご家庭でもヘルメットの着用や一時停止など、交通ルールを守った 安全な乗り方について再確認をしてください。よろしくお願いいたします。

学校だよりや各種たより等を学校のホームページに掲載しておりますので、 ぜひご覧ください。右のQRコードをカメラで読み込んでご覧ください。 URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/ishityu/index.html 📸 🕸

